Date: 05.07.2024

عِنْ الْعِنْ الْعِنْ

يَّا اَيُّهَا الَّذِينَ أَمَنُوا ادْخُلُوا فِي السِّلْمِ كَاْفَةٌ وَلَا تَتَّبِعُوا خُطُواتِ الشَّيْطَانِ اِنَّهُ لَكُمْ عَدُوُّ مُبِينُ. خُطُواتِ الشَّيْطَانِ اِنَّهُ لَكُمْ عَدُوُّ مُبِينُ. وَقَالَ رَسُولُ اللهِ صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ: اَلْمُسْلِمُ مَنْ سَلِمَ الْمُسْلِمُونَ مِنْ لِسَانِهِ وَيَدِهِ، وَالْمُؤْمِنُ مَنْ

أَمِنَهُ النَّاسُ عَلَى دِمَاثِهِمْ وَأَمْوَالِهِمْ. LA PRESERVATION DES PRINCIPES

LA PRESERVATION DES PRINCIPES INDISPENSABLES DE L'ISLAM (DHARURAT-I KHAMSA)

Chers musulmans!

Dans le verset que je viens de lire, Allah soubhanehou wa taalâ dit: "Ô les croyants! Entrez en plein dans l'Islam, et ne suivez point les pas du diable, car il est certes pour vous un ennemi déclaré."

Dans le hadith que je viens de lire, notre Prophète (s.a.s) nous informe: "Le musulman est celui dont les musulmans sont à l'abri de sa langue et de sa main. Le croyant est celui dont la vie et les biens des autres sont à l'abri de lui."²

Chers croyants!

L'une des sagesses de l'Islam est de bâtir une société vertueuse et fiable où règnent la vérité et la réalité, la paix et la tranquillité, la justice et la bonté, la compassion et l'affection. L'Islam nous a enseigné les moyens pour construire cette société. Il s'agit des principes indispensables de l'Islam, appelé également dharurat-i khamsa qui ont pour but de protéger la vie, la religion, les biens, la raison et la génération de la plus précieuse des créations, l'être humain. Il est obligatoire de protéger ces cinq droits fondamentaux et il est interdit de leur porter atteinte quelque que soit la raison.

Chers musulmans!

Le but principal de tous les prophètes que notre Créateur a envoyé est commun: assurer la vie, la religion, les biens, la raison et la génération. Ces messagers, représentants de la miséricorde, ont contribué tout au long de leur vie pour bâtir une génération où les coeurs rencontrent la foi, où les esprits sont dotés du savoir, où il n'y a pas d'atteinte à la vie, où aucun bien n'est endommagé et dont les générations ne sont pas corrompues. La vie du prophète Muhammed Mustafa (s.a.s), qui a été envoyé comme cause de la miséricorde, a été consacrée à la construction d'une telle génération. Le messager d'Allah (s.a.s) nous a montré les chemins montrant

comment être une personne fiable et s'entendre avec les autres. Il nous a sans cesse rappelé les valeurs telles que l'amour et le respect, la justice et la compassion, la bonté et l'affection, la tolérance et la gentillesse/courtoisie. Il nous a conseillé de rester à l'écart de toutes sortes d'attitudes pouvant corrompre la paix et la sécurité de l'entourage ainsi que les paroles et les actes pouvant porter atteinte à la société. A ce sujet, notre Prophète bien aimé nous avertit: "Le croyant est comme une abeille. Il mange toujours des choses bonnes et propres. Il produit toujours de bonnes choses, il court toujours après les faveurs. Il ne renverse, ne casse ni détruit jamais rien."

Honorables croyants!

Nous atteignons l'agrément d'Allah (j.j.) lorsque nous préservons ces cinq principes indispensables. C'est sur ceux que la paix et la sécurité règneront dans le monde. Notre vie de l'audelà deviendra un lieu de bonheur éternel. Si nous ne protégeons pas ces droits comme nous le devrions, il y aura des conflits et des troubles, de la haine et de l'hostilité dans la société. La tristesse et le chagrin, la douleur et la souffrance nous entoureront.

En effet, Allah (a.j.) nous met en garde à cet égard comme suit : وَاقْتُوا نِفْنَةٌ لَا تُصِيبَنَّ الَّذِينَ ظَلَمُوا مِنْكُمْ تَحَاصَةً "Et craignez une calamité qui n'affligera pas exclusivement les injustes d'entre vous." Alors soyons dans l'effort de bâtir une société où les gens, les voisins ainsi que tout le monde se fait confiance. Traitons-nous les uns les autres avec amour, affection et compassion. Ne brisons pas et ne blessons pas les cœurs. Respectons les droits de chacun.

Mes chers frères et sœurs!

Dimanche prochain est le premier jour du mois de Mouharram. Nous atteindrons l'année 1446 du calendrier hégirien inchaAllah. Le prophète Muhammed (s.a.s) a qualifié le mois de Mouharram comme le mois "**digne de respect**"⁵, dont le jeûne le plus vertueux après le mois de Ramadan est durant ce mois-ci.⁶

Je prie notre Créateur afin que cette nouvelle année hégirienne soit une opportunité nous permettant de renforcer notre unité, notre solidarité et notre fraternité, et contribuer à la paix et au bien-être de l'humanité.

Direction des Affaires Religieuses

¹ Al-Bagara, 2/208.

² Tirmidhî, İman, 12.

³ İbn Hanbel, II, 199.

⁴ Al-Anfâl, 8/25.

⁵ Muslim, Sıyâm, 203.

⁶ Tirmidhî, Savm, 40.